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辽宁港股票为什么那么低--为什么港股要比大陆的股票便
宜那么多？-股识吧

一、港股投资者为什么不喜欢小盘股和低价股？

Jacky评论：港股投资者为什么大多数喜欢炒大盘股和蓝筹股，而不喜欢投资小盘
股和低价股，根据下文，总结一下大致原因：1）小盘股相对应的是中小企业，一
般来讲，中小企业经营风险大，抗风险能力低，融资能力弱，投资者就会望而生却
；
少有人买，小盘股慢慢也就变成低价股2）香港年轻人不喜欢干实业，喜欢炒股，
炒股又喜欢短炒，而中小企业由小变大是渐进、长期的过程，价值投资更是需要耐
心、耐心，再耐心，中小企业自然不是很好的投资标的3）港股衍生工具丰富；
衍生工具未丰富之前，投资者可以投资低价股，低价股从低价到高价，往往可以有
很大的升幅，以小搏大，从而起到杠杠的作用；
而现在衍生工具非常丰富，投资者可以不用去炒低价股，投资蓝筹/大盘股照样可
以借用衍生工具获得很大的杠杠作用，久而久之，小盘股/低价股的吸引力渐失 港
股是真正价值投资者的天堂，因为在这里你能发现更多被市场错误定价的好企业，
这需要你的火眼金睛和良好心态；
港股也是投机者的乐园，因为在这里你能玩很高的杠杠和很精彩的短炒，愿赌服输
，赢不赢完全在于你的牌技，但“十赌九输”，这里也是投机者很好的坟墓。
。
。
。
。
。
香港股市生态对中国发展不利撰文：黄国英 丰盛融资资产管理部董事栏名：英之
周记飞上飞落的市况愈来愈激，交易所变赌场，对经济而言短期是好事，却埋下了
长远不利的伏线，所以在这股短炒文化之下，是需要加强对投资者的教育，以及做
好监管的工作。
物竞天择，全民热炒衍生工具十分正常，既然看不透几个月的「远景」，就用槓杆
效应放大短期波幅炒即日鲜。
假如没有这些短炒活动，大市成交应该跌一半，中环租金狂泻，大把金融从业员以
至财经传媒无得捞。
问题是衍生工具的兴起，基本上完全取代了细价股以小博大的功能，散户对於炒细
股兴趣愈来愈低，少了成交连锁反应之下，连价值基金也逐渐以大股为重。
细价股其实就是比较有规模的中小企，而一个社会的经济发展，这些公司的贡献是
十分重要，相对上会比较勇於冒险创新。
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假如中小企在萌芽生根的阶段，不容易从市场上筹集资金，会少了很多成功的传奇
，朋友读乔布斯传，最深刻反而是Pixar的一段，当日成功凭反斗奇兵抢滩之後，为
了力抗迪士尼，急急上市集资。
如果市场对於中小企冷感，结局可能不一样。
另一位朋友上一辈做厂，没有赶及几年前工业股集资尾水，结果嫌机械设备投资太
贵，风险高，惟有原地踏步，眼白白看着竞争对手做大做强，生死系於当日拒绝资
本市场的决定，但现今股市，基本上不再俾太多机会中小企，遇上樽颈等死的个案
肯定相当多。
另一个潜在危机，是年轻人对实干兴趣不高，沉迷短炒。
做生意要一个长远累积的过程，风险重重，以往还相信做到上市会有丰厚派彩，现
在市场只顾几只大股的牛熊证call put，奋斗诱因自然大减。
当然细股不振是有其他理由，久不久便有公司爆煲，令小股东损失惨重，既然回报
顶多和衍生工具差不多，公司管治风险却不易驾驭，倒不如豁出去短炒牛熊证，所
以加强监管，保障投资者，是搞活细股的先决条件。
纯粹当作一门生意，交易所在目前环境，基本上甚麼都不必做，日日过山车炒到癫
完全无问题，但假若有理想，要尽股票市场原有的经济功能，社会责任，便有需要
考虑如何加强市场对细价股的兴趣，现时香港股市的生态，其实是对中国未来的发
展相当不利。

二、现在港股估值很低，请问有投资价值吗？为什么，谢谢

估值低可以作为一个参考，但不宜作为入场的判断标准。
比如A股银行股市盈率很低，但并不意味着银行股就最具投资价值。

三、为什么港股要比大陆的股票便宜那么多？

展开全部港股的发行是全流通的，发行数量较大，受供求关系影响，股价相应大陆
市要低。
而大陆的股票发行不是全流通，且发行数量相应较小，受供求关系影响，股价会相
应提高
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四、港股投资者为什么不喜欢小盘股和低价股？

Jacky评论：港股投资者为什么大多数喜欢炒大盘股和蓝筹股，而不喜欢投资小盘
股和低价股，根据下文，总结一下大致原因：1）小盘股相对应的是中小企业，一
般来讲，中小企业经营风险大，抗风险能力低，融资能力弱，投资者就会望而生却
；
少有人买，小盘股慢慢也就变成低价股2）香港年轻人不喜欢干实业，喜欢炒股，
炒股又喜欢短炒，而中小企业由小变大是渐进、长期的过程，价值投资更是需要耐
心、耐心，再耐心，中小企业自然不是很好的投资标的3）港股衍生工具丰富；
衍生工具未丰富之前，投资者可以投资低价股，低价股从低价到高价，往往可以有
很大的升幅，以小搏大，从而起到杠杠的作用；
而现在衍生工具非常丰富，投资者可以不用去炒低价股，投资蓝筹/大盘股照样可
以借用衍生工具获得很大的杠杠作用，久而久之，小盘股/低价股的吸引力渐失 港
股是真正价值投资者的天堂，因为在这里你能发现更多被市场错误定价的好企业，
这需要你的火眼金睛和良好心态；
港股也是投机者的乐园，因为在这里你能玩很高的杠杠和很精彩的短炒，愿赌服输
，赢不赢完全在于你的牌技，但“十赌九输”，这里也是投机者很好的坟墓。
。
。
。
。
。
香港股市生態對中國發展不利撰文：黃國英 豐盛融資資產管理部董事欄名：英之
周記飛上飛落的市況愈來愈激，交易所變賭場，對經濟而言短期是好事，卻埋下了
長遠不利的伏綫，所以在這股短炒文化之下，是需要加強對投資者的教育，以及做
好監管的工作。
物競天擇，全民熱炒衍生工具十分正常，既然看不透幾個月的「遠景」，就用槓桿
效應放大短期波幅炒即日鮮。
假如沒有這些短炒活動，大市成交應該跌一半，中環租金狂瀉，大把金融從業員以
至財經傳媒無得撈。
問題是衍生工具的興起，基本上完全取代了細價股以小博大的功能，散戶對於炒細
股興趣愈來愈低，少了成交連鎖反應之下，連價值基金也逐漸以大股為重。
細價股其實就是比較有規模的中小企，而一個社會的經濟發展，這些公司的貢獻是
十分重要，相對上會比較勇於冒險創新。
假如中小企在萌芽生根的階段，不容易從市場上籌集資金，會少了很多成功的傳奇
，朋友讀喬布斯傳，最深刻反而是Pixar的一段，當日成功憑反斗奇兵搶灘之後，為
了力抗迪士尼，急急上市集資。
如果市場對於中小企冷感，結局可能不一樣。
另一位朋友上一輩做廠，沒有趕及幾年前工業股集資尾水，結果嫌機械設備投資太
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貴，風險高，惟有原地踏步，眼白白看着競爭對手做大做強，生死繫於當日拒絕資
本市場的決定，但現今股市，基本上不再俾太多機會中小企，遇上樽頸等死的個案
肯定相當多。
另一個潛在危機，是年輕人對實幹興趣不高，沉迷短炒。
做生意要一個長遠累積的過程，風險重重，以往還相信做到上市會有豐厚派彩，現
在市場只顧幾隻大股的牛熊證call put，奮鬥誘因自然大減。
當然細股不振是有其他理由，久不久便有公司爆煲，令小股東損失慘重，既然回報
頂多和衍生工具差不多，公司管治風險卻不易駕馭，倒不如豁出去短炒牛熊證，所
以加強監管，保障投資者，是搞活細股的先決條件。
純粹當作一門生意，交易所在目前環境，基本上甚麼都不必做，日日過山車炒到癲
完全無問題，但假若有理想，要盡股票市場原有的經濟功能，社會責任，便有需要
考慮如何加強市場對細價股的興趣，現時香港股市的生態，其實是對中國未來的發
展相當不利。

五、为什么港股比A股便宜这么多

1、港股投资者的偏见从港股股票供给来看：上市公司很多来自内地，投资者确是
国际市场的投资者，这些投资者队中国有一定偏见或对这些内地公司了解不够。
2、国际投资者看估值买股从港股股票的需求看香港市场的投资者大多是国际市场
的机构投资者，这些投资者都是看估值买股票的。
所以，香港市场的中小票普遍比A股中小票小很多。
3、香港市场对国际投资者而言是个边缘市场对于很多国际投资者，香港市场是个
边缘市场，这些都会导致港股整体估值会便宜些。
4、前几年内地流动性推高内地股的估值前几年中国经济增长强劲，境内货币流动
性较好，这也在一定程度上导致国内企业估值偏贵。
而香港市场不存在这样的问题，这在一定程度上也会导致港股会比A股便宜些。
但，随着央行货币政策趋紧，A股的整体估值尤其是中小票估值出现了下降。
5、散户投资者最大的特点是炒股就要养成长期习惯，不管是买什么股票，反正不
能空仓，就算明知道股市需要调整，也要买入医药白酒等所谓的防御型品种。
大量的散户投资者长期满仓操作，就导致了整个A股市场形成了厌恶下跌，即使是
跌势也要找到能够上涨的品种。
这样的投资氛围下，A股市场形成了一个逻辑，即股价估值合理就是买入的理由。
参考资料来源： 百科-港股参考资料来源： 百科-A股
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六、港股的银行股估值这么低，为什么没有遭到外资的抢购

港股作为高度成熟开放的资本市场，吸引了来自全世界的投资者，其中超过半数以
上的交易来自欧美市场投资者，中国内地投资者占比仅有21.5%。
从投资者结构看，大陆市场投资者在港股市场参与程度并不高，占比只有8.7%；
欧美市场投资者总和则为22.8%；
香港本地投资者占比约为36%。
然而，因香港市场环境良好，上市规则便利，因而与投资者结构相对应的是，港股
主要上市公司以中国内地市场为主。
截止2022年末，中资股市值占比超过港股总市值比例2/3，成交额高达76.1%。
由于投资者普遍具有本土偏好，会优先投资自身熟悉的市场港股市场投资者来源与
上市公司的匹配，因而由于对当地市场参与程度有限，在估值中无法体现当地企业
的知名度，品牌效应和关注度。
另外，受制于获取有效信息的途径有限，外地投资者对国内公司基本面研究缺乏足
够的认知和了解，因而致使对H股整体投资风格趋于保守，倾向于选择低风险行业
与个股，导致港股估值偏低。
外地机构投资者主导股票市场高估值往往与个人投资者联系在一起，然而港股市场
投资者主要为专业机构。
从2022年现货市场结构中，可以看到机构投资者交易占比超过50%，
其中本地机构投资者占比为20.1%，外地机构投资者占比为 33.3%。
若将交易所参与者本身的交易归纳与机构投资者，那么港股市场真正的机构投资者
比例高达77.2%，个人投资者比例仅为22.8%与个人投资者相比，专业的机构投资者
拥有资本和信息的双重优势，在投资种类和方式选择上也更灵活，对股票估值也来
得更为专业和成熟。
而且，港股市场上的机构投资者大部分是海外投资者，其追求安全性的全球化资本
配置会对股票的估值更为谨慎。

七、港股投资者为什么不喜欢小盘股和低价股？

原因很多方面，但也许最主要的是与投资者结构有关吧。
而且港股估值低，也并不表示所有的港股标的估值都低
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